

Almuerzo a los Premios Nacionales de Arte y Literatura, ofreció Frei

Se festejó al escultor Samuel Román, Premio Nacional de Arte 1964.— Cordial fue la reunión con los intelectuales y artistas.— Necesidad de impulsar las actividades culturales a través de un Comité de Difusión Cultural

El Presidente Frei ofreció en el Palacio de la Moneda un almuerzo en honor del escultor Samuel Román, con motivo de haber sido agraciado con el Premio Nacional de Arte 1964.

A este acto concurren especialmente invitados por el Jefe del Estado —aparte del homenajeado— los siguientes Premios Nacionales de Arte y Literatura: Julio Barrenechea, Juan Guzmán Cruchaga, Camilo Mori, Rafael Frontaura, Domingo Santa Cruz, Alfonso Leng, Benjamín Subercaseaux, José Rojas, Nathanael Yáñez Silva, Américo Vargas, José Caracci y Francisco Coloane.

Por enfermedad, o por encontrarse fuera de Santiago, excusaron su asistencia Pablo Neruda, Lautaro García y Carlos Barella, que a la vez se congratularon por la feliz idea del Jefe del Estado de reunir a todos los Premios Nacionales de Arte.

En este almuerzo se encontraban presentes también los siguientes artistas e intelectuales: Sergio Vodanovic, Roberto Meza Fuentes, Sergio Larrain G.M., Alfonso Letelier, Agustín Siré, Javier Vergara, Julio Asmussen, Jaime Celedón, Sergio Montecino, Germán Montero, Fernando Morales, Jorge Millas y Silvia Soublette de Valdés, Directora del Conjunto de Música Antigua de la Universidad Católica y esposa del Canciller.

El almuerzo contó con la

asistencia del Ministro de Relaciones Exteriores, Gabriel Valdés; del Asesor Político de la Presidencia, Jorge Cash; del Ministro de Educación, Juan Gómez Millas, y del Director del Protocolo, Eduardo Cisterna.

Con el Presidente se trató la necesidad de dar impulso a las actividades culturales, a través de un Comité de Difu-

Asumió nuevo jefe Ala de Abastecimiento de la Fuerza Aérea

El Comandante de Grupo, Rafael Ordenes Muñoz, asumió la Jefatura del Ala de Abastecimiento de la Fuerza Aérea de Chile. Reemplazó en el cargo al Coronel de Aviación Germán Díaz Visconti, destinado al Estado Mayor General de la Fuerza Aérea.

En la Base Aérea "El Bosque", se efectuó la ceremonia de transmisión del mando, presidida por el Director de la Institución de la Fuerza Aérea, General de Brigada Aérea Ernesto Poblete Mery, y en presencia de los Jefes, oficiales y efectivos de esa unidad.

El Ala de Abastecimiento, es la Unidad encargada de recepción, identificar, clasificar, almacenar y distribuir los materiales a las Unidades y Participaciones de la Institución, ubicadas a lo largo del territorio nacional.

sión Cultural, patrocinado por el Gobierno, aunque sin intervención en la línea de acción de los artistas, en ningún aspecto que no fuera puramente el de dar impulso a su desarrollo.

Américo Vargas planteó la situación del teatro chileno, que se encuentra sin protección. Esto afecta, según expresó, fundamentalmente a las compañías pequeñas, de barrios o a conjuntos culturales pequeños que realizan verdadera tarea de héroes, recurriendo en muchos casos a sus propios recursos económicos para mantener el espectáculo.

Benjamín Subercaseaux, por su parte, celebró la preocupación que demuestra el Gobierno por los intelectuales y artistas chilenos, lo que se trasluce en el gesto espontáneo del Presidente, de invitarlos, especialmente.

El Presidente Frei manifestó que para él es un agrado este contacto, el cual "me sirve para remozarme y buscar caminos para ayudar al movimiento cultural chileno".

Añadió que la mayor cooperación la debían buscar los artistas en sus mismos exponentes, y proponer sus planes al Gobierno. Pero si alguna vez surgiera la menor duda sobre la intervención de éste sobre el movimiento cultural mismo o su línea, preferiría, dijo, no seguir, buscando los caminos que pudan conducir a errores.